

ABSTRAK

Rahmadian Penaka Gusti: *Proses Produksi Siaran Berita di SSJ Kompas Tv (Studi Deskriptif Kualitatif Terhadap Sistem Stasiun Jaring (SSJ) Kompas TV Jabar Pada Program Berita Kompas TV Jabar Pagi)*

Program berita Kompas Jabar Pagi merupakan salah satu program unggulan di Stasiun Kompas TV Jabar, yang berfokus pada penyiaran berita yang aktual untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat. Namun demikian proses penyiaran berita ini sebenarnya mencakup tahapan produksi yang kompleks.

Penelitian ini bertujuan untuk memahami dan menganalisis proses produksi program berita, mencakup tahap pra-produksi, tahap proses produksi, dan tahap pasca produksi. Penelitian ini didasarkan pada pemikiran Fred Wibowo, yang menurutnya program televisi tidak dapat terlepas dari adanya kerjasama oleh tim produksi yang merangkai dan merencanakan ide cerita atau scenario ke dalam bentuk audio dan video.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sedangkan data yang dikumpulkan yaitu melalui observasi dan wawancara dengan subjek yang terlibat dalam produksi program Kompas Jabar Pagi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, pada tahap pra produksi penyiaran berita di Kompas Jabar Pagi segenap tim produksi acara akan mempersiapkan segala sesuatu yang akan menjadi konten program. Seperti penentuan materi pemberitaan, pembagian tugas liputan, penetapan durasi dan format siaran. *Kedua*, pada tahap proses produksi, tim produksi program berita Kompas Jabar pagi mengeksekusi semua butir perencanaan yang sudah disusun pada tahapan sebelumnya, yang mencakup pendalaman materi, penyusunan naskah, editing, penyuntingan gambar, hingga nanti materi tersebut siap untuk diberitakan. dan *Ketiga*, pada tahap pasca produksi, tim produksi program Kompas Jabar Pagi menghasilkan output produksi berupa siaran berita yang ditampilkan dalam program berita Kompas Jabar Pagi. Seluruh proses produksi berita tersebut merupakan kegiatan yang kompleks yang memiliki kekhususan antara satu program dengan program televisi lainnya.

Kata Kunci: *Produksi, Berita, Kompas Tv Jabar*